

Wüstenrot Gruppe Political Involvement Statement

Die Wüstenrot Gruppe ist eine politisch neutrale Unternehmensgruppe und engagiert sich weder am Wahlkampf von politischen Parteien, noch werden finanzielle oder sachliche parteipolitische Spenden vorgenommen. Als Wüstenrot Gruppe sind wir der Ansicht, dass ein Stakeholder mit einem verantwortungsbewussten und unternehmerischen Handeln ein wichtiger Bestandteil/Baustein im demokratischen Gefüge ist. Finanzdienstleistungsunternehmen unterliegen umfangreichen Gesetzen und Vorschriften auf internationaler, nationaler und lokaler Ebene. Änderungen an regulatorischen und rechtlichen Vorschriften können daher erhebliche Auswirkungen auf unsere Arbeitsweise, unsere Umsatzerlöse oder unsere Kostenstruktur haben.

Unser Ansatz

Unser Code of Conduct, sowie darauf aufbauend unsere Richtlinien, wurden von den Vorstandsmitgliedern der Unternehmensgruppe genehmigt. Die Wüstenrot Gruppe richtet ihr Geschäftsgebaren nach den internen Richtlinien aus, wobei diese in regelmäßigen Abständen überprüft und aktualisiert werden. Dieses Statement beschreibt unsere Leitlinien für den Umgang mit Lobbying und politischer Einflussnahme.

Verbot von Zuwendungen an politische Akteure

Die Wüstenrot Gruppe verpflichtet sich, Unternehmensgelder nicht für finanzielle oder sachliche Spenden an politische Parteien, politische Personen oder politische Initiativen/Komitees zu verwenden. Außerdem werden keine finanziellen oder sachlichen Mittel für wahlwerbende Kommunikationen gespendet. Im weiteren Sinne tätigen wir keine direkten oder indirekten Lobbying-Ausgaben.

Mitgliedschaften der Wüstenrot Gruppe in Interessensverbänden

Durch unsere Geschäftstätigkeit im Finanzsektor gehören wir zu einer Reihe von lokalen Interessenverbänden, wie z.B. der Wirtschaftskammer (WKÖ), dem Österreichischen Bankenverband, dem Versicherungsverband Österreich sowie dem Österreichischen Bausparkassenverband. Diese Interessenverbände setzen sich für wichtige (politische) Themen ein, die für den gesamten Finanzdienstleistungssektor von Bedeutung sind. Die Mitgliedschaft in Interessenverbänden gibt uns die Möglichkeit, Ideen ein einem breiten Spektrum zu diskutieren, Perspektiven zu wichtigen die jeweilige Branche betreffenden Fragen zu teilen und unsere Ansichten mit anderen Stakeholdern zu teilen.